
La presente per sottolineare quanto il progetto treno per Orio non sia adeguato. Nel 2022 non è plausibile concepire un progetto che non tenga

conto dell'ambiente. non ci si può nascondere dietro alla mera questione economica. Le tecnologie ormai consentono di costruire gallerie che

passano nell'acqua, nelle altre città vengono presentati progetti di avanqualità. Qui a Bergamo invece, nel quartiere di Boccaleone viene

proposto un muro che trancia in due il quartiere che lo paralizza e rischia di farlo diventare un isolotto separato dal resto della città. Questo

perchè le periferie non sono la vetrina dell'elite, qui però vivono tante persone e io stessa ho scelto di vivere qui perchè il quartiere è a misura

d'uomo e la cementificazione non è esagerata. Le scuole non saranno più raggiungibili a piedi, il traffico aumenterà ed è già congestionato. 

Richiedo quindci un intervento da parte degli organi competenti che si faccia carico del progetto guardando oltre gli interessi economici e

ricordandosi che non ci può essere progresso se non con la conoscenza. Di opere brutte ce ne sono già abbastanza, di barriere architettoniche

anche. Il treno per Orio riguarda inanzitutto l'attraversamento della città di Bergamo non può essere concepito solo nell'interesse di Milano. 
 

In fede, Giulianna Longobucco 
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